



SECURITE ET CIVISME

Un nouveau policier municipal

Suite au départ de Valéry KRÖL, Yann SURZUR a pris ses fonctions le 19 août dernier en tant que policier municipal, sous le grade de Brigadier-chef principal.

Publié le 17 septembre 2024

En 2003, il commence sa carrière à Orléans, au sein d'une brigade d'intervention dans les quartiers prioritaires, avant d'intégrer la première police intercommunale en zone rurale de France, à Val d'Or et Forêt, dans le Loiret, où il fera partie de la brigade motorisée.

"Originaire du Morbihan, j'ai voulu me rapprocher de ma région. J'ai ainsi intégré la première police pluricommunale en Loire-Atlantique, à la Turballe, comme chef de poste et couvrais les communes de Férel, Saint-Molf et Assérac pendant huit ans".

À Saint-Lyphard, il assurera des pouvoirs de police générale lui permettant de mener des missions de sécurité publique, tranquillité publique et salubrité publique, liées à divers domaines : urbanisme, contrôles routiers, environnement, troubles de voisinage, ou encore surveillance des écoles et des bâtiments communaux, intervention dans les écoles : permis vélo, exercices anti-intrusion.



HOTEL DE VILLE DE
SAINT-LYPHARD

1, rue de Kerio
44410 Saint-Lyphard

📞 02 40 91 41 08

